
□議員名：河崎平男 

１ 地理的表示保護制度への取り組みについて  

論点 
農林水産物や加工品の振興について、地理的表示保護制度への取り

組みはどうなっているか。 

回答 

山口県内で１件の申請があるが、本市にはない。今後は生産者をは

じめ関係団体の協力を得ながら、地域の特産品として産地化やブラ

ンド化に向けた取り組みを進めていきたい。  

２ 旧山陽道を観光資源としての活用について  

論点 旧山陽道、別名江戸往還の活用方策はどうなっているか。 

回答 
本市には極めて古くから都と大宰府を結ぶ古い街道があり、全容の

把握に努め、看板の設置等を計画的に進める必要がある。  

３ 旧厚狭図書館に所蔵されていた民俗資料について  

論点 
旧厚狭図書館に所蔵されていた重要な民俗資料等の保管はどのよう

になっているのか。 

回答 

複合施設に移設の際に重要な県指定文化財や厚狭毛利文書は現厚狭

図書館に保管している。それ以外の重要な資料など２７０件は青年

の家に仮置き保管している。  

４ 青年の家と花の海を行き来できる連絡道路の設置について  

論点 
社会教育施設の青年の家と農業施設花の海との行き来できる連絡道

路の設置はどうか。 

回答 
適切な加工申請がなされれば、管財課と協議して許可することにな

ると考える。 

 


